



喜二小 学校通信



笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい
「やり続けて 本物にしよう !!」

発行：喜多方市立第二小学校
平成28年10月4日

お待ちしております ~1日授業参観・鼓笛パレード お家の方と一緒に考える授業も企画しました



先日の第2回奉仕作業には7割近い保護者の方々と子どもたちに参加いただき、きれいな環境が整いました。本当にありがとうございました。いよいよ10月8日(土)は授業参観日です。各学年ともに外部講師をお招きするなどして、子どもたちがお家の方と一緒に考える授業も行いますので、是非ご家族そろってお出かけください。尚、時間や場所などの詳細は、別に配布します「授業案内一覧」をご覧ください。

1年生 2年生	人権教室	・人権擁護委員による寸劇をもとに、普段の友達への接し方やいじめについて考えて、人権意識を高めます。
3年生	漢字教室	・立命館大学の先生による漢字の成り立ちや漢字クイズの授業を通して、漢字の楽しさを味わいます。
4年生	10歳の私	・日野原重明さんのDVD「十歳のきみへいのちの授業」を視聴して、半成人の節目に自分を見つめこれからにつなげます。
5年生 6年生	携帯安全教室	・スマートフォンなど電子機器の正しい使い方や危険性について学習して、今後の生活に生かします。

★午後2時から、5・6年生が「喜多方市交通安全鼓笛パレード」に参加します★
1～4年生は、市役所通りの幸橋手前の沿道(ラーメン館様付近)で応援します。
保護者の皆様も是非一緒に応援してください。

たすきをつないで力走 こども駅伝大会

7チーム39名の子どもたちが参加しました。ゴール手前で応援して見ているとどの子も精一杯のよい表情で全力を出し切っていました。5部門の中で、優勝3部門、第2位1部門、第3位1部門という好成績でした。5・6年男子の部に出場した「ほおの木キング」は、第1回大会から3連覇でした。※HPもご覧ください。

みんなで声かけ事故0に…危険な場面を見かけたらお知らせください

- 子どもたちが狭い道路を横いっぱい広がって歩いていて、車が近づいても避けないために危険だという情報が入り、指導しました。
- スズメバチなどが集まっている場所があるとの情報が入り、市役所に連絡して対応してもらおうと共に、近づかないように指導しました。

★遊びの約束★

最近の子どもたちの様子から、次の点を確認しましたので、ご家庭でもよろしく願います。

- ①学校帰りに友達の家へ寄らない。
- ②カードをもらったり貸し借りしたりしない。
- ③父親または母親がいない友だちの家へ上がって子どもたちだけで遊ばない。

※いろいろな問題が起きる原因となっています。

★未納0の二小★

昨年度も本校は全ての徴収金が完納でした。
今年度も残り半年で完納になりますようお願いいたします。

- 学級費 教材費
- 給食費 PTA会費 等

<全国学力学習状況調査の結果について> 本校の結果は、全国平均に比べて
・国語A…やや上回る・国語B…ほぼ同じ・算数A…やや上回る・算数B…上回る
という結果でした。また「自分で計画を立てて勉強をする」「家で授業の復習をする」などの項目がよかったです。今後も学力向上に職員一丸となり取り組んでいきます。